

12918

*ORDEN de 13 de mayo de 1988 por la que se resuelve concurso de traslado para la provisión de los Juzgados que se citan entre miembros de la Carrera Judicial con categoría de Juez.*

I. De conformidad con lo dispuesto en los artículos 131.3, 316.1 y 329.1 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial, en su reunión del día 13 de mayo de 1988, y como resultado del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 14 de abril de 1988, ha tenido a bien disponer:

Uno.—Doña Eva Isabel Gallardo Martín de Blas, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 2 de Fuenlabrada, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 3 de Madrid, vacante por jubilación de don José Collazo Rey.

Dos.—Don Luis Ignacio Pastor Eixarch, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Lorca, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Haro, vacante por promoción de doña Mercedes Oliver Albuérne.

Tres.—Doña Almudena Cánovas del Castillo Pascual, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Torrejón de Ardoz número 1, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 24 de Madrid, vacante por promoción de doña Amparo Guillo Sánchez-Galiano.

Cuatro.—Don José Luis Gil Ibáñez, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Miranda de Ebro, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito de Castro-Urdiales, vacante por traslado de don Fernando Andreu Merelles.

Cinco.—Don Angel Luis Sanabria Parejo, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Trujillo, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de dicha población, vacante por promoción de don Carlos María Piñol Rodríguez.

Seis.—Don Angel Novoa Fernández, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Cervera de Pisuegra, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Medina del Campo, vacante por promoción de don Aurelio Herminio Vila Dupla.

Siete.—Don Rafael Climent Durán, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Calella, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Olot, vacante por promoción de doña Nuria Bassols Muntada.

Ocho.—Don Juan Antonio Torrecilla Collada, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Balaguer, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 2 de Torrejón de Ardoz, de nueva creación.

Nueve.—Don Manuel Alvarez de Mon Soto, Juez, reingresado al servicio activo, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Los Llanos de Aridane vacante por traslado de don Juan Vicente Gutiérrez Sánchez.

Diez.—Don Hilario Sáez Hernández, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Vélez-Rubio, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Cartagena, vacante por jubilación de don Juan María Lozano Sánchez.

Once.—Doña Carmen Pilar Catalán Martín de Bernardo, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Puertollano, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de dicha población, vacante de nueva creación.

Doce.—Doña María del Carmen Compaired Plo, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Calahorra, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Ejea de los Caballeros, vacante por promoción de doña María del Carmen Canfrán Gil.

Trece.—Doña Ana Isabel Rodrigo Landazábal, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 1 de Baracaldo, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 5 de Bilbao, vacante por promoción de doña Leonor Angeles Cuenca García.

Catorce.—Don Ramón Fernando Rodríguez Jackson, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Almansa, pasará a desempeñar la plaza de igual clase número 2 de San Lorenzo de El Escorial, vacante de nueva creación.

Quince.—Don José Luis Casero Alonso, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Laviana, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de Mieres, vacante por promoción de don Javier Domínguez Begega.

Dieciséis.—Don Eduardo Bermúdez Ochoa, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Carcagente, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Aranjuez, vacante por promoción de doña Ana Ferrer García.

Diecisiete.—Don Fernando Luis Ruiz Piñero, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Balmaseda, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito número 4 de Bilbao, vacante por traslado de doña María Covadonga Vázquez Lloréns.

Dieciocho.—Doña Elvira Adoración Rodríguez Martí, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Plasencia, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Distrito de Parla, vacante por promoción de don Victoriano Jesús Navarro Castillo.

Diecinueve.—Don Mariano Santos Peñalver, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Villanueva de la Serena, pasará a desempeñar la

plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción de Coria, vacante por promoción de don Victoriano Valpuesta Bermúdez.

Veinte.—Don Pedro Izquierdo Martín, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Barbate, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Sanlúcar de Barrameda, vacante de nueva creación.

Veintiuno.—Doña Margarita Barros Sansinforiano, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Sanlúcar la Mayor, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Útrera, vacante de nueva creación.

Veintidós.—Doña Inmaculada Melero Claudio, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito de Rota, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de El Puerto de Santa María, vacante por traslado de don Jesús María Hidalgo González.

Veintitrés.—Don José María Bachs y Estany, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 2 de Mataró, pasará a desempeñar la plaza de Juez de Primera Instancia e Instrucción número 4 de Granollers, vacante de nueva creación.

Veinticuatro.—Doña María Sagrario Guitart Peñafiel, Juez, con destino en el Juzgado de Distrito número 1 de Tortosa, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 8 de Barcelona, vacante por promoción de doña María Jesús Gracia Muñoz.

Venticinco.—Don Fernando Muñoz Esteban, Juez con destino en el Juzgado de Distrito número 2 de Cornellá, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase número 2 de Barcelona, vacante por jubilación de don Gonzalo Alvarez-Castellanos Rodríguez.

Veintiséis.—Doña Rosa Esperanza Rebollo Hidalgo, Juez, con destino en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción de Peñarroya-Pueblonuevo, pasará a desempeñar la plaza de Juez de igual clase de San Clemente, vacante por traslado de doña Paloma Benito García de Ceca.

Veintisiete.—Excluir del presente concurso las peticiones de don Sebastián Moralo Gallego, don Roberto Iriarte Miguel y don José Luis Vicente Ortiz, por no llevar el tiempo requerido en su actual destino.

Veintiocho.—El Juez a que se refiere el apartado once del presente Acuerdo no cesará en su actual destino hasta el día 7 de junio del corriente año.

Veintinueve.—Declarar desiertos, por falta de solicitantes, los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de Amurrio, Benavente, Carolina (La), Inca número 2, Játiva número 2, Manacor número 2, Molina de Aragón, Vendrell número 1 y Zafra, y de Distrito de Aranda de Duero, Blancos, Ecija, Lérida número 3, Ribeira y Santa Coloma de Farnés.

II. Contra la presente Resolución podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial, en el plazo de quince días, contados desde el siguiente a la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado», conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial.

Madrid, 13 de mayo de 1988.—El Presidente del Consejo General del Poder Judicial, Antonio Hernández Gil.

## MINISTERIO DE JUSTICIA

12919

*ORDEN de 10 de mayo de 1988 por la que se nombran funcionarias del Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia a doña María Dolores Martínez Rodríguez, doña Esperanza Yolanda Quintana Brito y doña Pilar Martín Sáiz.*

En cumplimiento de la sentencia dictada en 25 de febrero de 1988 por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Las Palmas de Gran Canaria en el recurso contencioso-administrativo promovido por doña Pilar Martín Sáiz, doña Esperanza Yolanda Quintana Brito y doña María Dolores Martínez Rodríguez.

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Nombrar funcionarias del Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia a las personas que se expresan, destinándolas con carácter forzoso a las siguientes plazas:

DNI	Apellidos y nombre	Destino	
		Centro de trabajo	Puesto de trabajo
13.050.509	Martínez Rodríguez, María Dolores.	Juzgado de Primera Instancia de Las Palmas.	Número 3.
42.765.544	Quintana Brito, Esperanza Yolanda.	Tribunal Tutelar de Menores.	-
2.079.623	Martín Sáiz, Pilar.	Audiencia Provincial de Las Palmas.	Sección Principal.